

TNI Habema Terangi Papua: Perluasan Penerangan di Distrik Krepkuri

Jurnal Agung - PAPUA.JENDELAINDONESIA.COM

Feb 13, 2025 - 18:21



PUNCAK- Dalam upaya meningkatkan kesejahteraan masyarakat Papua, **Satuan Tugas Batalyon Infanteri (Satgas Yonif) Raider 503/Mayangkara**, di bawah Komando Operasi **HABEMA**, terus berkontribusi melalui aksi nyata. Kali ini, Satgas Pamtas Mobile RI-PNG Yonif 503/Mayangkara memberikan **dukungan lampu solar sel** bagi masyarakat di **Distrik Krepkuri, Kabupaten Nduga, Papua**

, pada **Senin (13/2/2025)**.

Sebagai solusi penerangan yang ramah lingkungan, **lampu solar sel memanfaatkan tenaga surya** dan telah banyak dikembangkan di daerah terpencil. Menyadari pentingnya akses penerangan bagi masyarakat, **Yonif 503/Mayangkara memperluas jangkauan pemasangan lampu solar sel di Distrik Krepkuri**. Sebelumnya, **Kesatria Mayangkara telah memasang 50 unit lampu sepanjang jalan utama Batas Batu – Kenyam**, dan kini, **25 unit tambahan diberikan untuk masyarakat**.

Hasil dari inisiatif ini **langsung dirasakan oleh warga**. Aktivitas di malam hari menjadi lebih **nyaman dan aman**, serta anak-anak dapat bermain tanpa khawatir gelap. Kepala Kampung Krepkuri, **Daniel Menjeh**, menyampaikan rasa syukurnya, "**Terima kasih Bapak TNI 503 yang telah bertahap memberikan penerangan di kampung kami.**"

Komandan Satgas Yonif 503/Mayangkara, **Letkol Inf Gurbasa Samosir**, mengapresiasi peran **Kesatria Mayangkara di Pos Batas Batu** yang telah merealisasikan dukungan lampu solar sel ini. "**Semoga dengan adanya lampu solar sel, masyarakat Krepkuri semakin merasakan manfaatnya,**" ujarnya.

Panglima HABEMA, **Mayjen TNI Lucky Avianto**, menegaskan bahwa **inisiatif ini merupakan bentuk kepedulian TNI dalam membantu memenuhi kebutuhan dasar masyarakat**. "**Dukungan lampu solar sel ini bukan hanya soal penerangan, tetapi juga langkah strategis dalam percepatan pembangunan di Papua,**" ungkapnya usai menerima laporan kegiatan.

Dengan semangat profesionalisme dan pengabdian, **TNI terus hadir sebagai sahabat rakyat**, menerangi jalan menuju masa depan Papua yang lebih cerah dan sejahtera.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA,
Kolonel Arh Yogi Nugroho